

氷川中学校だより

# 氷川中PRIDE



校訓  
**洗心 奉仕 鍛錬**

令和5年11月22日  
文責 西村敏昭

氷川中学習  
発表会テーマ

## 【燦々(さんさん)】～輝け 氷川中プライド～

上記のテーマで、11月2日、学習発表会を開催しました。生徒会による開会式、文化部の映像、国語科による水の作文発表が行われました。本校自慢の各学年による大型演劇では、1年生は水俣学習を通して確かな人権のあり方を考える「アコウの木の下で」、2年生は職場体験学習を通じた学びや地域への感謝をこれからの豊かな人生に活かしたい思いで取り組む「The 仕事S!!」、3年生は、将来の夢の実現に向けた進路学習、自分の生き方を考えることで、より自分らしさや家族への感謝の思いを深め、仲間とともに自分の未来を切り開いていく姿「グッバイ・マイ…」を演じました。仲間と自分



の可能性を信じて、氷川中で学び、育ち合う姿を、どの学年も趣向を凝らし、全生徒で作上げた、一人一人の個性がまさに「燦々と輝く」氷川中プライドを感じる素晴らしい内容でした。先生方の指導にも深く感謝します。全学年で共有できたこと、保護者にも見て頂けたこと、大変喜んでます。これからの学年での成長がますます楽しみになりました！習字や美術科作品、しおりコンクールや木工作品なども立派でした!!



## 4年ぶり、県中の夢舞台！氷川中女子駅伝チーム、堂々の走り！

11月10日に行われた熊本県中体連駅伝大会、4年ぶりに天草の地で行われた、晴れの舞台で氷川中学校女子チームが躍動しました。あいにく雨模様でしたが、29チームが出場した熱いレースで見事に走り抜くことができました！ここまで氷川中を引っ張ってくれた3年生のみなさん、本当にありがとうございました。苦楽をともにした、1, 2年生の後輩がきっと「氷川中プライド」、来年以降に引き継いでくれるはずです。応援、引率では保護者の皆さまにも大変お世話になりました。



氷川中は、日本一の「地域とともにある学校」を目指します！

## 各地域のみなさん、お世話になりました！ 11月4日（土）氷川町「CSの日」

各地区で行われた、氷川町「CSの日」地区防災教室、CS委員さんのご努力で区長さんや民生委員さん、消防団の皆さま、地域の皆さまが力を合わせて、地区防災について小学生を先輩らしく導く氷川中生の姿につながっていただきました。それぞれの地区の理解や大雨時の命を守るための取組など、工夫され、また、たくさんの方



とともに、小中学生で活動できたことは大きな財産です。刻一刻と変化する気象状況、危険な災害等から自分、家族、そして地域と協力して安全を守る、「自助、共助、公助」の意識につながる第一歩ではないかと考えます。中心となって、地域とつないでいただいたCS委員の皆さま、大変お世話になりました。（写真は、町地区の様子です。大雨の際の避難時に気をつけることや、地域の安全について自分の考えをもとに班でまとめたり、発表したりしました。その後、地区の様子を区長さんや民生委員さん、消防団の方と改めて見て回りました。）



## 地域の先生、ありがとうございます！（地域学校協働活動支援）

2学期は、多くの機会に地域学校協働本部からご支援の機会がありました。写真は、3年生家庭科での中学校最後の調理実習の様子です。2年生のミ

シン実習や1年生の調理実習でもたくさんの地域の方からのご指導があり、また、後片付けまで遅くまでお手伝いして戴くなど、いつも大変お世話になります！



## ようこそ大先輩！氷川中の思い出を大切に、まだまだご活躍下さい！

10月20日、同窓会として、ご来校されました。みなさん、とても輝いておられました。いつまでもお元気で！母校である氷川中学校への訪問、大変ありがとうございました。これからも、後輩と本校を見守り、ご指導下さいますよう、よろしくお祈りします。

